



## ROTOSTAR UV FPG 7751x GOLD

Regulatorisch konform, metallisch brillant /  
*Brilliant for High Metallic Shine and Regulatory Compliance*

# ROTOSTAR UV FPG 7751x GOLD

Regulatorisch und metallisch brillant/  
*Brilliant for High Metallic Shine and Regulatory Compliance*

Noch mehr Sicherheit geht nun wirklich nicht: Die neue Metallicdruckfarbe ROTOSTAR UV FPG 7751x GOLD trumpft regulatorisch so richtig auf. Sie ist migrationsarm, frei von Irgacure® 369 und ähnlichen Photoinitiatoren sowie frei von Testbenzin, Lösemitteln und VOC. Zudem wird sie nach GMP, den Regeln der Good Manufacturing Practice, produziert.

Dabei fällt die leafing UV-Flexodruckfarbe ja bereits durch ihren metallischen Goldglanz ins Auge. Die Serie präsentiert sich in kräftigem Reichgold, zart-rötlichem Bleichgold und einem warmen Reichbleichgold. ROTOSTAR UV FPG 7751x GOLD eignet sich ideal für den UV-Flexodruck auf Papier, Karton und verschiedenen Filmsubstraten. Wir empfehlen die Druckfarbenseerie für Etiketten, flexible Verpackungen, Faltschachteln sowohl im Schmalbahn- als auch für den Großformatdruck.

Ihr Hauptanwendungsgebiet schlechthin sind jedoch die Außenverpackungen von trockenen Lebensmitteln (indirekter Lebensmittelkontakt). Warum? Das Kürzel „FPG“ im Produktnamen deutet es bereits an: Die „Food Packaging Grade“-Produkte werden bei ECKART nach besonders strengen Vorschriften produziert. Klar, dass alle Bestandteile in der Schweizer Bedarfsgegenständeverordnung (SR 817.023.21) enthalten sind.

ROTOSTAR UV FPG 7751x GOLD punktet auch mit inneren Werten: Besonders hervorzuheben sind die hervorragende Verdruckbarkeit, das überzeugende Trocknungsverhalten sowie die unveränderte Brillanz auch bei hohen Druckgeschwindigkeiten.

Ach, Sie hätten lieber ein Silber? Sehr gerne: ROTOSTAR UV FPG 77504 Silver bietet die gleichen Vorzüge wie die GOLD-Serie, aber natürlich in hochglänzendem Metallic-Silber.

*There really is no greater peace of mind now: the new ROTOSTAR UV FPG 7751x GOLD metallic printing ink well and truly meets all regulatory requirements. It is low migration, free of Irgacure® 369 and similar photoinitiators, and also free of white spirit, solvents, and VOC. It is also manufactured in accordance with GMP, the rules of good manufacturing practice.*

*Thanks to its metallic gold shine, this leafing UV flexographic printing ink is a real eye-catcher. The ink range is available in a hearty rich gold, mellow red pale gold, and warm rich pale gold.*

*ROTOSTAR UV FPG 7751x GOLD is ideal for UV flexographic printing on paper, cardboard, and different types of film substrates. We recommend this printing ink range for labels, flexible packaging, and folding cartons, both in narrow-web and large format printing.*

*But this ink's real shining moment is in its main application area: external packaging for dry food (indirect contact with food). Why is that? The code "FPG" in the product name hints at the answer: these "Food Packaging Grade" products are manufactured at ECKART under especially stringent regulations. Naturally this means that all of the components of the range are listed in the Swiss Ordinance on Materials and Articles (SR 817.023.21).*

*ROTOSTAR UV FPG 7751x GOLD has other inherent qualities that make it a real winner, not least its exceptional runability, impressive drying properties, and its unchanging brilliance even at high printing speeds.*

*But wait – was it silver you were looking for? Our pleasure: we are pleased to present ROTOSTAR UV FPG 77504 Silver, which offers the same benefits as the GOLD range but with a high metallic shine in silver instead.*

## ROTOSTAR UV FPG Grade / Typ

Artikelnr. / Art. No.	Pigmentgehalt / Pigment content [%]	Teilchengröße ca. D50 [µm] / Particle size D50 [µm] approx.	Lösemittelgehalt / Solvent content [%]	Flüchtiger Gehalt / VOC [%]	
77511 RG	023361...	30	2.5	0	0
77512 RPG	023528...	30	2.5	0	0
77513 PG	023529...	30	2.5	0	0
77504 Silver	021883...	10	5.0	0	0

ECKART GmbH  
 Guentersthal 4  
 91235 Hartenstein, Germany  
 Tel +49 9152-77 0  
 Fax +49 9152-77 7008  
 info.eckart@altana.com  
 www.eckart.net

ECKART America Corporation  
 830 East Erie Street  
 Painesville, Ohio 44077, USA  
 Tel +1 440 954-7600  
 Fax +1 440 354-6224  
 Toll-free: 800 556 1111  
 info.eckart.america.oh@altana.com  
 www.eckart.net

ECKART Asia Ltd.  
 Unit 3706-08, 37/F, Sunlight Tower  
 248 Queen's Road East, Wan Chai  
 Hong Kong  
 Tel +852 3102 7200  
 Fax +852 2882 5366  
 info.eckart.asia@altana.com  
 www.eckart.net